



# Plan Oasis: La Clave Para la Paz en el Sudoeste de Asia

11 de febrero de 2024 (EIRNS) — Las guerras no empiezan de la nada, como si se manifestaran instantáneamente por el disparo de una bala al objetivo equivocado. Historias simplistas como ésta sólo se utilizan como herramienta para influir en la opinión pública, como en el caso de la absurda creencia actual de que la guerra en marcha en Gaza comenzó el 7 de octubre del 2023. Por el contrario, las guerras, y la historia en general, forman parte de un proceso dinámico que debe entenderse en su conjunto, al menos si quieres salir de las manipulaciones serviles que se despliegan conscientemente en contra tuya.

En el caso de la guerra genocida de Israel en Gaza, la historia ciertamente comenzó mucho antes del 7 de octubre, y mucho debe y se ha dicho al respecto. Sin embargo, además de los pormenores de las relaciones entre israelíes y palestinos en las últimas décadas, por muy importantes que sean, hay un proceso más amplio en el que esto ocurre, y que a menudo se pasa por alto, incluso por parte de las personas más bien intencionadas implicadas. Este es el legado histórico de la creación y manipulación imperial británica de la región llamada "Oriente Medio", que fue descaradamente fragmentada como parte del Gran Juego de Gran Bretaña hace más de 100 años, y explotada por sus grandes reservas de materias primas, hasta el día de hoy inclusive. Este legado y sus realidades en el actual orden unipolar angloamericano hacen que la paz sea imposible y la guerra sea inevitable.

El video sobre el "Plan Oasis", que acaba de publicar la Organización LaRouche, es una herramienta decisiva en este sentido. El video detalla la propuesta del Plan Oasis de Lyndon LaRouche, que plantea un programa para el desarrollo de la infraestructura de la región actualmente habitada tanto por Israel como por Palestina. De particular interés es el

agua y la energía, elementos primordiales de los que dependerá el futuro de la región y de los que Palestina apenas dispone en la actualidad.

El video ofrece una hermosa perspectiva de cómo la región podría llegar a ser próspera y pujante, entre otras cosas, porque se encuentra en la proverbial "encrucijada de civilizaciones" entre los continentes de Europa, África y Asia. Este tipo de infraestructura transformadora y el desarrollo económico asociado han sido prohibidos por la arquitectura imperial actual, y sólo cambiando esta arquitectura será posible una paz duradera. Aunque no es suficiente por sí misma, la propuesta del Plan Oasis será un aspecto decisivo para cualquier tratado de paz funcional entre Israel y Palestina en el futuro.

Hoy, el sudoeste de Asia se encuentra al borde del desastre. Las tropas israelíes se preparan para una invasión a gran escala de Rafah, una ciudad de Gaza en la que se han concentrado las personas desplazadas que han huido empujadas por los bombardeos israelíes. Hay muy poca agua, casi nada de comida y ningún refugio. Las instalaciones sanitarias y de salud han sido prácticamente eliminadas por los israelíes, que ahora intentan eliminar la principal organización de ayuda humanitaria para la región, la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Oriente Medio (UNRWA, por sus siglas en inglés). El Primer ministro Benjamin Netanyahu prometió seguir adelante con su plan, teniendo solo una oposición nominal por parte del gobierno de Estados Unidos. Las primeras ráfagas de ataques aéreos ya se lanzaron desde el viernes 9 de febrero por la noche.

Si se permite que se lleve a cabo esta acción, no sólo significará una tragedia para la población de Gaza, sino será un desastre potencial para el mundo entero. Muchos países de la región ya han advertido que el conflicto se extenderá mucho más allá de sus

fronteras actuales, como un polvorín a punto de estallar. Esto quiere decir que no sólo está en juego Palestina, sino también la humanidad.

Tenemos que lograr que haya un cambio radical inmediatamente. Se están llevando a cabo manifestaciones en todo el mundo en contra de esto, en tanto más y más personas en todo el mundo se percatan de lo absurdo de inventar excusas para justificar un genocidio. Un alto al fuego es necesario con urgencia ¡ya!, seguido de la convocatoria de una conferencia internacional de paz y de los pasos

necesarios para la implementación de una solución de dos Estados para Palestina, tal y como se acordó en las Naciones Unidas en 1947.

Sin embargo, para resolver la dinámica subyacente que nos ha traído a este punto hoy, y que continúa encaminando al mundo hacia una guerra global entre superpotencias, se debe poner sobre la mesa la solución de LaRouche para la paz a través de un desarrollo económico mutuamente beneficioso. Debemos tener el valor de pensar en grande.

**Mira nuestro nuevo video,  
en inglés, "El Plan Oasis": la  
solución de LaRouche para  
la paz en el Oriente Medio**



**Stay in touch with the LaRouche Organization (202) 968-2893**

PAID FOR BY THE LAROCHE ORGANIZATION  
AND NOT AUTHORIZED BY ANY CANDIDATE OR CANDIDATE'S COMMITTEE